

## Vaksinasi Covid-19 Serentak 12 PKM di Barru, Lampau Target

**Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.INDONESIASATU.ID**

May 12, 2022 - 17:22



*Anggota Komisi IX DPR RI., Fraksi Partai NasDem drg. Hj. Hasnah Syam MARS.*

BARRU- Pelaksanaan Vaksinasi Covid-19 serentak oleh 12 PKM se Kabupaten Barru melalui Gerakan Masyarakat Sehat (Germas) inisiasi Anggota Komisi IX DPR RI Fraksi NasDem, drg. Hj. Hasnah Syam, MARS., bekerjasama dengan Kemenkes RI., melampaui sasaran yang telah ditargetkan.

Vaksinasi Covid-19 yang dilaksanakan oleh 12 PKM tersebut dipusatkan di Baruga Sungkerru Adae, Rumah Jabatan Bupati Barru, pada Rabu (11/5/2022).

Berdasarkan data yang dihimpun, realisasi vaksinasi tahap 1, 2 dan 3 (booster) PKM Padongko yang melakukan pelayanan vaksinasi di Baruga Singkerru Adae Rujab Bupati, dari target 200 orang terealisasi 398 orang.

Begitu pula di PKM Bojo Baru yang ditargetkan 40 orang, terealisasi 119 orang. PKM Palanro 112 orang dari target 100 orang. PKM Madello, 86 orang. PKM Lisu 47 orang. PKM Doi Doi 55 orang. PKM Pancana 61 orang. PKM Ralla 83 orang. PKM Mangkoso 73 orang. PKM Pujananting 17 orang. PKM Palakka 63 orang dan PKM Pekkae 115 orang.

Dari 1000 orang yang ditargetkan untuk 12 PKM terealisasi sebanyak 1137 orang.

Terkait hal itu, Anggota DPR RI Hasnah Syam yang dihubungi menjelaskan bahwa, capaian itu adalah merupakan hasil kerja keras dan sinergitas TNI-Polri, Satgas Penanganan Covid-19 Barru dan Stakeholder lainnya dalam memberikan edukasi dan motivasi kepada masyarakat tentang pentingnya vaksinasi Covid-19.

"Hal ini tidak terlepas dari kesadaran masyarakat dan peran aktif seluruh stakeholder dalam memberikan edukasi pentingnya menjalani vaksinasi Covid-19, demi terwujudnya Kabupaten Barru bebas Covid-19", terang Hasnah Syam.

Sementara itu, salah seorang Wartawan senior yang bertugas di Kabupaten Barru, Syamsumarlin Djafar menilai bahwa kesadaran masyarakat untuk mengikuti program Pemerintah yaitu vaksinasi Covid-19, tidak terlepas dari peran aktif Anggota Komisi IX DPR RI Fraksi NasDem drg. Hj. Hasnah Syam, MARS., yang gencar turun langsung kemasyarakat hingga ke pelosok daerah mensosialisasikan program vaksinasi Covid-19.

"Masyarakat Kabupaten Barru saat ini telah menyadari pentingnya vaksinasi, terbukti dengan antusiasme warga pada saat pelaksanaan vaksinasi serentak 12 PKM di Baruga Singkerru Adae, dimana hasilnya melampaui target yang ditentukan. Hal ini tak lepas dari peran aktif seorang Legislator Senatan Hasnah Syam", ungkap Syamsumarlin yang akrab dipanggil Om Syam.

(Ahkam)